

13558 *RESOLUCION de la Subsecretaría de Obras Públicas y Urbanismo por la que se nombra el Tribunal que ha de calificar el concurso-oposición restringido para ingreso en el Cuerpo de Ingenieros de Caminos, Canales y Puertos.*

Ilmo. Sr.: En virtud de lo establecido en la base 5 de la Orden de 24 de diciembre de 1977, publicada en el «Boletín Oficial del Estado» de 3 de enero de 1978, por la que se convocó concurso-oposición restringido para ingreso en el Cuerpo de Ingenieros de Caminos, Canales y Puertos.

Esta Subsecretaría ha resuelto que el Tribunal que ha de juzgar el citado concurso-oposición esté constituido de la siguiente forma:

Presidente: Don Juan Bautista Diamante Cabrera.
Vicepresidente: Don Clemente Sáenz Ridruejo.
Vocales titulares: Don Pedro J. Suárez Bores, don Carlos Gosálbez Martínez, don Juan Muñoz Mitchell, don Manuel Garrido Bartolomé y don José María Martín Mendiluce.
Vocal Secretario: Don Jorge Hernando Cogollor.
Vocales suplentes: Don José A. Jiménez Salas, don Modesto Viguera González, don José Antonio Barthelemy González, don Basilio Galán Pérez y don Julio Diamante Cabrera.
Vocal Secretario suplente: Don José Manuel Lastra Gutiérrez.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos.
Dios guarde a V. I.
Madrid, 29 de abril de 1978.—El Subsecretario, Pedro José López Jiménez.

Ilmo. Sr. Director general de Servicios.

13559 *RESOLUCION de la Subsecretaría de Obras Públicas y Urbanismo por la que se nombra el Tribunal que ha de calificar la oposición restringida para ingreso en el Cuerpo de Ingenieros Técnicos de Obras Públicas.*

Ilmo. Sr.: En virtud de lo establecido en la base 5 de la Orden de 24 de diciembre de 1977, publicada en el «Boletín Oficial del Estado» de 4 de enero de 1978, por la que se convocó oposición restringida para ingreso en el Cuerpo de Ingenieros Técnicos de Obras Públicas.

Esta Subsecretaría ha resuelto que el Tribunal que ha de juzgar la citada oposición esté constituido de la siguiente forma:

Presidentes: Don Carlos Martínez Cebolla.
Vicepresidente: Don Rafael Fernández Ordóñez.
Vocales titulares: Don Pablo Sahún Molina, don Pedro García Ortega, don Emilio Sicilia Ródenas, don Mario Mínguez Pastor y don Rafael Bonilla Campos.
Vocal Secretario: Don Miguel Cañada Yuste.
Vocales suplentes: Don Angel Lacleta Muñoz, don Rafael Gómez de los Reyes, don Juan Losada Barrosa, don Román Ferreras Fernández y don Luis Galindo Montosa.
Vocal Secretario suplente: Don Fernando Rodríguez-Mari-bona Benito.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos.
Dios guarde a V. I.
Madrid, 29 de abril de 1978.—El Subsecretario, Pedro José López Jiménez.

Ilmo. Sr. Director general de Servicios.

13560 *RESOLUCION de la Segunda Jefatura Regional de Carreteras por la que se hace público el resultado del concurso-oposición restringido celebrado en fecha 14 de febrero de 1978 para proveer dos plazas de Capataz de Brigada vacantes en la Jefatura Provincial de Carreteras de León.*

Celebrado el concurso-oposición restringido, autorizado por Resolución de la Subsecretaría del Ministerio de Obras Públicas de fecha 17 de mayo de 1977, para cubrir dos vacantes de Capataz de Brigada existentes en la plantilla de la Jefatura Provincial de Carreteras de León, y aprobada en fecha 6 de marzo de 1978 la propuesta formulada por el Tribunal calificador de los exámenes.

Esta Jefatura Regional, a tenor de lo dispuesto en el artículo 21 del Reglamento General del Personal de Camineros del Estado, ha resuelto hacer público que han sido aprobados para ocupar las referidas vacantes:

D. Adalberto de la Hera Torre.
D. Arsenio Cabezas Cabezas.

Los cuales deberán incorporarse a su nuevo destino en el plazo máximo de treinta días naturales, contados a partir de

la fecha de la publicación de esta resolución en el «Boletín Oficial del Estado».

Oviedo, 3 de mayo de 1978.—El Ingeniero Jefe, Tomás Gudín Fernández.—6.156-E.

13561 *RESOLUCION de la Segunda Jefatura Regional de Carreteras por la que se hace público el resultado del concurso-oposición libre celebrado en fecha 21 de febrero de 1978 para proveer una plaza de Capataz de Brigada vacante en la Jefatura Provincial de Carreteras de León.*

Celebrado el concurso-oposición libre, autorizado por Resolución de la Subsecretaría del Ministerio de Obras Públicas de fecha 17 de mayo de 1977, para cubrir una vacante de Capataz de Brigada existente en la plantilla de la Jefatura Provincial de Carreteras de León, y aprobada en fecha 24 de abril de 1978 la propuesta formulada por el Tribunal calificador de los exámenes.

Esta Jefatura Regional, a tenor de lo dispuesto en el artículo 21 del Reglamento General del Personal de Camineros del Estado ha resuelto hacer público que ha sido aprobado para ocupar la referida vacante don Agustín Mieres García; el cual deberá incorporarse a su nuevo destino en el plazo máximo de treinta días naturales contados a partir de la fecha de la publicación de esta resolución en el «Boletín Oficial del Estado».

Oviedo, 3 de mayo de 1978.—El Ingeniero Jefe, Tomás Gudín Fernández.—6.155-E.

MINISTERIO DE EDUCACION Y CIENCIA

13562 *ORDEN de 10 de abril de 1978 por la que se nombra el Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición, turno libre, para provisión en propiedad de una plaza vacante en el Cuerpo de Profesores Adjuntos de Universidad, en la disciplina grupo XIII, «Electrotécnica» (Escuela Técnica Superior de Ingenieros de Montes).*

Ilmo. Sr.: De conformidad con lo dispuesto en los Decretos 2211/1975 y 2212/1975, de 23 de agosto, y Orden ministerial de 23 de agosto de 1976 («Boletín Oficial del Estado» del 28).

Este Ministerio ha dispuesto nombrar el Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición, turno libre, anunciado por Orden ministerial de 17 de marzo de 1977 («Boletín Oficial del Estado» de 13 de agosto), para provisión en propiedad de las siguientes plazas vacantes en el cuerpo de Profesores Adjuntos de Universidad Grupo XIII, «Electrotécnica» (Escuela Técnica Superior de Ingenieros de Montes), una plaza.

Tribunal titular

Presidente: Excelentísimo señor don Ciriaco Vicente Mazarriegos.

Vocal primero: Don Luis Sainz Sanguino, Catedrático de la Universidad de Madrid-Politécnica.

Vocal segundo: Don Ignacio Claver Torrente, Catedrático de la Universidad de Madrid-Politécnica.

Vocal tercero: Don José Adolfo Soler Linares, Catedrático de la Universidad de Madrid-Politécnica.

Vocal cuarto: Don Filiberto López-Cadenas de Llanos, Catedrático de la Universidad de Madrid-Politécnica.

Vocal quinto: Don Saturnino de la Plaza Pérez, Catedrático de la Universidad de Valencia-Politécnica.

Vocal sexto: Don José Ramón Fontán Abeytúa, Adjunto de la Universidad de Madrid-Politécnica.

Tribunal suplente

Presidente: Excelentísimo señor don Enrique Ras Oliva.

Vocal primero: Don Valentín Miguel Parra Prieto, Catedrático de la Universidad de Madrid-Politécnica.

Vocal segundo: Don Pedro San Sebastián Múgica, Catedrático de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Industriales de Bilbao.

Vocal tercero: Don Luis Humet Coderch, Catedrático de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Industriales de Tarrasa.

Vocal cuarto: Don José Camacho Matilla, Catedrático de la Universidad de Madrid-Politécnica.

Vocal quinto: Don Vicente Reglá Altet, Catedrático de la Universidad de Madrid-Politécnica.